

## APP-ENTWICKLER (W/M)

Als App-Entwickler arbeitest du eng mit unseren Partnern zusammen, um neue Apps zu entwickeln und verschiedene Plattformen und Betriebssysteme zu portieren.

### UNSERE ANFORDERUNGEN AN DICH:

- Du wirst im Rahmen unserer verschiedenen Projekte mit den folgenden Programmiersprachen und Programmen arbeiten:
  - ▶ Java
  - ▶ Objective-C / Swift
  - ▶ C++
  - ▶ Android Studio
  - ▶ Xcode
- Du hast eine Leidenschaft für Apps und möchtest dein Wissen über deren Entwicklung vertiefen. Du bist mit den relevanten Technologien und Betriebssystemen (iOS, Android, Windows Phone 8 und vielen weiteren) vertraut.
- Idealerweise besitzt du Erfahrung in der Entwicklung von mobilen Apps mit C++, Objective-C / Swift oder Java (einschließlich C++/CX und JNI).
- Du solltest gerne in einem Scrum-Team arbeiten.
- Du verfügst über gute Deutsch- und Englischkenntnisse.



[www.handy-games.com](http://www.handy-games.com) GmbH

i\_Park Klingholz 13  
97232 Giebelstadt  
Tel. 09334 9757-0



## APP DEVELOPER (F/M)

As an App Developer, you will be working together closely with our partners to develop new apps and to port them to different platforms and operating systems.

### OUR REQUIREMENTS:

- Within the framework of our different projects, you will have to work with the following coding languages and programs:
  - ▶ Java
  - ▶ Objective-C / Swift
  - ▶ C++
  - ▶ Android Studio
  - ▶ Xcode
- You have a passion for apps and are willing to deepen your knowledge of their development. You are familiar with relevant technologies and operating systems (iOS, Android, Windows Phone 8 and many more).
- Ideally, you have experience with the development of mobile apps in Objective-C / Swift or Java (including C++/CX und JNI).
- You should enjoy working in a Scrum team.
- You are proficient in both German and English.



[www.handy-games.com](http://www.handy-games.com) GmbH

i\_Park Klingholz 13  
97232 Giebelstadt  
Tel. 09334 9757-0